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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Sennestadt 09.03.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Breitbandausbau über 50 Mbits in Sennestädter Ortsteilen

Text der Anfrage:

Gehört die Sennestadt mit ihren Ortsteilen zu den Gebieten die bis 2018 von der Bitel 50 oder 100
Mbit angeboten bekommen?
Wann werden die sogenannten KVz (zB. Im Jadeweg und bei Wahl und Co) in Sennestadt
aufgerüstet oder sind die KVz schon aufgerüstet?

Begründung:

Im NW Artikel war zu lesen, dass die Bitel mit der Telekom einen Vectoring Vertrag unterzeichnet
hat. Nun soll der Großteil der Kunden bis 2018 davon profitieren. Die Randbereiche von Bielefeld,
die die Telekom noch nicht ausgebaut hat, müssen noch warten.

Alte Begründungen aus Anfragen und Anträgen zur Info:
Bis 2018 soll in ganz Deutschland die Breitbandtechnologie flächendeckend auf mindestens 50
Mbit pro Sekunde ausgebaut sein. Vom Bund werden Fördermittel zur Verfügung gestellt zum
einen für die Kommunen selbst die Infrastruktur herzustellen oder zum anderen die
Wirtschaftlichkeitslücken von Investitionen zu schließen.
Speziell die Ortsteile Eckardtsheim, Heideblümchen und Dalbke sind noch nicht ausreichend
versorgt.
In Dalbke, Heideblümchen und in Eckardtsheim gibt in vielen Teilen nur eine Übertragungsrate von
ca. 2-6 Mbits. In Sennestadt selbst, meist über 50 Mbits.
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